

2023-10-17

René Bejarano se suma a la campaña de Omar García Harfuch

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

René Bejarano, conocido por el escándalo del "Señor de las Ligas" en 2004, se unió a la campaña de Omar García Harfuch para gobernar la Ciudad de México.

El exlíder perredista acompañó a García Harfuch en un evento en la colonia Niños Héroes de la alcaldía Benito Juárez.

En este evento, Bejarano expresó su apoyo y confianza en que García Harfuch pueda recuperar las alcaldías que Morena no ganó en las elecciones de 2021.

René Bejarano, nacido el 11 de enero de 1957, es un político con una larga trayectoria en la Ciudad de México.

Fue uno de los fundadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 1989 y ocupó varios cargos políticos, incluyendo diputado local y federal, presidente del PRD en la Ciudad de México y secretario particular de Andrés Manuel López Obrador cuando fue jefe de Gobierno de la capital.

Bejarano se hizo conocido a nivel nacional en 2004 cuando se revelaron videos en los que recibía dinero del empresario Carlos Ahumada, atado con ligas de hule, lo que le valió el apodo de "Señor de las Ligas".

Como resultado, fue desaforado y aprehendido, pero en 2005 fue absuelto de los cargos.

Tras este episodio, Bejarano se mantuvo relativamente alejado de la vida pública hasta que en 2008 anunció la creación del Movimiento Nacional por la Esperanza (MNE) junto con su esposa, Dolores Padierna.

En 2017, Bejarano y Padierna abandonaron el PRD y se unieron a Morena, apoyando las aspiraciones presidenciales de López Obrador.